

## Los torreños triunfan en Málaga en un torneo internacional de bádminton para veteranos

*Antonio Brao y Manolo Berrocal, jugadores del C.A. "Las Torres", se imponen en la categoría de dobles masculino +35 años*

03/02/15 – La población malagueña de Alhaurín de la Torre acogió este pasado fin de semana el "Torneo Internacional de Bádminton de Veteranos", donde los participantes del equipo C.A. "Las Torres" firmaron una gran actuación. Los mejores de los representantes de Las Torres de Cotillas fueron los jugadores Antonio Brao y Manolo Berrocal, que se auparon al primer puesto en la modalidad de dobles masculino, en su categoría +35 años. Un torneo internacional en el que compitieron más de un centenar de participantes, entre los que también firmaron una gran actuación Cándido Osorio y Manolo Yagües.

*"Es un orgullo que nuestros deportistas lleven el nombre de Las Torres de Cotillas compitiendo por todos los rincones de España y cuando consiguen auparlo a los primeros puestos la satisfacción es infinita", señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.*



### **Cita en Las Torres de Cotillas**

Y, aprovechando la presencia de este gran número de jugadores veteranos de bádminton, los integrantes de la sección de esta disciplina del C.A. "Las Torres" promocionaron la prueba del Circuito Nacional de Veteranos que próximamente se disputará en Las Torres de Cotillas. Esta cita, programada en el calendario de la Federación Española de Bádminton para los próximos 11 y 12 de abril, tendrá lugar en el Pabellón Municipal "Mireia Belmonte" del municipio.

